



Almería, 7 de mayo de 2013

EDUCACIÓN DESTINA 200.000 EUROS A LAS OBRAS DE REFORMA DE LA ESCUELA INFANTIL LA ALCAZABA DE ALMERÍA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita en el marco del Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) las obras de reforma, mejora y modernización de la escuela infantil La Alcazaba de Almería, en la que estudian 118 niños y niñas

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de reforma, mejora y modernización de la Escuela Infantil (EI) La Alcazaba de Almería, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), por un total de 199.999,99 euros.

La actuación, que tiene un plazo de ejecución estimado de un mes y medio, consistirá en la reparación de elementos de hormigón de la cimentación y el forjado, la mejora de la ventilación de la cámara sanitaria y la renovación parcial de los revestimientos interiores de la cocina. La intervención beneficiará a los 118 alumnos y alumnas del centro y se estima que durante el desarrollo de la misma se generarán 11 puestos de trabajo.

Esta actuación se incluye en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz con el objetivo de mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo en el sector de la construcción. En la provincia de Almería, el Plan OLA prevé generar en torno a 732 puestos de trabajo mediante la realización de 61 obras en centros educativos. La ejecución de este Plan, que cuenta con cofinanciación del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).